

# 政務活動費

# 大半の会派が返納へ

## 市川市議会 切手問題は未解明

市川市議会の政務活動費（調査費）をめぐる問題で、同議会の全員協議会が

十六日開かれた。二千百三十四万円余の不適切支出を指摘した外部監査結果に対し、全十一会派が対応策を

手問題は未解明。改選後の新議長に問題を引き継ぐ」と話した。

全員協議会は「公開の場で議会の対応を示したい」

と述べた。三会派が「廃止」、三会派が「上限額などを

（宮田議長）と開かれ、市民四十八人が傍聴した。自

主返納するのか、運用手引

額の全てないし一部を自主返納する意向を示した。一

方、発端となつた切手の大

量購入問題は未解明のま

ま、十九日告示の市議選に入る。宮田克己議長は「開いた価値はあつた。ただ切

手問題は未解明。改選後の新議長に問題を引き継ぐ」と話した。

外部監査の改善提案を評価する声も多かつた。今後

の切手購入は、四会派が「廃止」、三会派が「上限額などを

制限を設けた。大量発送は別方法」と答えた。交付方法も、

六会派が精算払いへの変更を支持。現金出納帳簿や領

収書のホームページでの公開も、六会派が賛成した。

一方、大量購入の切手が本当に使われたか、解明を期待して訪れた市民からは

「調べるのはおかしい」などの声が上がり、宮田議長に説明を求める場面もあつた。

（服部利義）